

Movimiento obrero en Cuba se prepara para el XXII Congreso



**CONFERENCIA PROVINCIAL
SANCTI SPÍRITUS
7 y 8 de febrero de 2025**



Foto: PL

La Habana, 8 feb (RHC) El movimiento obrero en Sancti Spiritus supera los proyectos y tareas en el marco de la Conferencia XXII Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) que concluye hoy afirmó Gowen Dickinson, máxima dirigente de los trabajadores de esta central provincia de Cuba.

La miembro del Comité Central del Partido Comunista (PCC) preside los debates del evento que comenzó la víspera, donde se trazan sus proyecciones en medio de los desafíos y limitaciones causadas por el injusto bloqueo de los Estrados Unidos.

En declaraciones a Prensa Latina, precisó que los espirituanos ratifican su respaldo a la revolución como vanguardia en todos los sectores y en la formación de la nueva generación como demanda la máxima dirección del país.

Sobre la labor de la CTC en el último lustro, admitió que fueron años muy difíciles de carencias económicas que afectan los ingresos de los trabajadores, sus condiciones de trabajo en los colectivos y a las personas directamente.

La secretaria general de la CTC reconoció que fueron miles las horas de trabajo voluntario aportadas por los obreros en los ocho municipios, en medio de las tareas previas al 22 Congreso de la CTC, un verdadero ejercicio de democracia sindical.

Somos, comentó Dickinson, un sector de vanguardia, un ejército de mano de obra, de inteligencia para acompañar al país en cada una de las estrategias para consolidar el socialismo.



Foto: PL

En el territorio se analizaron las preocupaciones de los trabajadores, sus intereses, y se trazaron proyecciones para buscar soluciones de conjunto con las administraciones, dijo.

Al referirse a los éxitos destacó las conmemoraciones nacionales del Día del Trabajador Eléctrico, del Azucarero; de Industrias; del Farmacéutico y de la Medicina Latinoamericana.

Además, los sindicatos de los Trabajadores Agropecuarios, Forestales y Tabacaleros; el de la Industria Alimentaria y la Pesca y el de los Trabajadores de la Cultura lograron la condición de Provincia Destacada.

En nuestra Conferencia están planteadas todas las acciones que lleven a representar dignamente a la provincia en la magna cita a nivel de país, subrayó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376117-movimiento-obrero-en-cuba-se-prepara-para-el-xxii-congreso>



Radio Habana Cuba